
Cpt rendu réunion 

Écrit par Administrator
Jeudi, 27 Décembre 2012 14:51 - 

Bonjour à tous,

  

 

  

Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre implication dans la défense de notre accès à
Madine pour l’année 2013. Je remercie particulièrement la centaine de personnes qui est venue
défendre notre point de vue au cours de cette réunion,( la salle n’avait pas assez de siège pour
accueillir tout le monde, des personnes ayant dû s’asseoir sur des tables), je remercie aussi
tous ceux qui m’ont répondu en s’excusant de ne pouvoir venir, ainsi que ceux qui ont aidé à la
médiatisation de cette réunion et de notre volonté de naviguer en 2013 sur Madine. Je remercie
particulièrement le Républicain Lorrain pour son intervention auprès de M. Denoyelle et pour
l’article paru hier dans ce journal (copie jointe).

  

 

  

Un jour avant la réunion, il était question que le port soit fermé toute la saison et cette position
semblait irrévocable. Au cours de la réunion, M. Denoyelle nous a informés qu’une décision
avait été prise le jour même pour laisser la panne A du port ouverte en 2013, et transférer la
panne C à Heudicourt. Un point encore reste à éclaircir au niveau des comités créés au cours
de cette réunion,  pour l’organisation des activités nautiques 2013 en ce qui concerne les
habitables, il s’agit de la panne B pour laquelle, nous plaisanciers, pensons que la moitié des
bateaux de cette panne, (ceux faisant face à la panne A pourront rester à leur place et naviguer
normalement. Nous ferons notre possible et comptons sur votre mobilisation,  pour que la
moitié de la panne B soit aussi ouverte aux bateaux en 2013.

  

 

  

Si une telle organisation du port est mise en place pour 2013, cela devrait permettre à tous les
plaisanciers actifs de Madine de pouvoir naviguer la saison prochaine. Nous serons vigilants, et
œuvrerons à ce que la décision qui a été communiquée aux plaisanciers à l’occasion de cette
réunion, ne soit pas infirmée dans les faits au cours des mois à venir.
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Encore merci à tous, et restons mobilisés pour défendre notre saison 2013 !

  

 

  

Nous vous tiendrons informés.

  

Merci de transmettre ce message aux membres autres que ceux de la SNM ! Merci d’avance !

  

 

  

Cordialement

  

 

  

Denis Paolini

  

Trésorier SNM pour le Président Louis Cipriano
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Hello everybody,

  

 

  

I first want to thanks all the people who have been taken part of the defense of our access to
Madine’s lake in 2013, to the hundred people that have been part of Madine’s meeting last
Wednesday 19 of December (there were not enough seats for everybody), to those who
answered me they could not come to the meeting although, they were supporting us in our
action, and also to those who have helped to make our problem known by the media and who
transmit the information to the maximum of people.

  

 

  

A special thanks to the regional paper “ Le Republicain Lorrain” for its intervention to M.
Denoyelle and for the article (here jointed)  published yesterday.

  

 

  

One day before the meeting, it was acted that the port will be closed for all 2013. M. Denoyelle
informed us at the meeting, that a new decision have been taken in the morning by the
”Syndicat Mixte de Madine” : Next year the wharf A will be open to boats, wharf C will be
transferred in Heudicourt. There is a question to solve about wharf B. The half of this wharf
facing wharf A could be open according to us, since it won’t interfere with the port renovation.
We will struggle with your support to keep the half of this wharf open next season.

  

Committees will be created with sailors, windsurfers ant kite surfers, to help organizing the next
season and the following ones in the best way.
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If such an organization of the port is settled, all the active sailors will be able to sail next year on
the lake in decent conditions. But for that, we should keep mobilized and we should take care
that what have been said to that meeting will become facts.

  

 

  

You can count on the determination of the SNM Board for that, we are also counting on your
support to reach our goal ,and need it!

  

Against, thanks everybody for your mobilization,

  

 

  

We will keep you informed.

  

 

  

Please forward this message to the sailors that are not part of SNM in case you have their
emails.  Thanks in advance!

  

Kind regards
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Denis Paolini

  

Trésorier SNM voice of  Président Louis Cipriano
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